

冬のレクリエーション「段ボール巨大迷路」開催!!

青少年部会では、冬のレクリエーションとして『段ボール巨大迷路』を1月26日(日)に北部中学校の飯綱講堂で開催しました。

今年は例年と違い雪がなく子どもたちにとって寂しいかぎりですが、足元の心配がなかったおかげで100名を超す子どもたちが集まって体育館は大にぎわいでした。巨大迷路はただの迷路ではなく迷路の中に「輪投げ」「ボウリング」「ピンポン玉運び」で楽しんでもらえるような仕掛けがありました。また市教委シニアリーダーの高校生たちによる「お絵描きハウス」「バルーンアートコーナー」「レクリエーションコーナー」も大人気でした。

この巨大迷路は今年で5年目になり、北部中学校の技術部生徒が設計から制作・

運営までを主体的に取り組んでいる事業で司会進行も高校生と中学生が行います。行事の主役は生徒なので、



お絵描きハウス



段ボール巨大迷路

大人の部会役員は見守りとお手伝いに徹しました。

参加した子どもたちは「楽しかった!!」の声が多く聞かれたのが何よりもでした。この日の様子は新聞に掲載されました。来年も開催しますので楽しみにしていてください。

(青少年部会)

「若槻地区福祉大会」盛大に開催される

2月1日、「若槻地区福祉大会」が120名を超える参加者を得て、檀田地区センターにおいて盛大に開催されました。第1部では、若槻地区で活躍している10のボランティアグループ・団体の活動内容や課題等の発表があり、取り組みに対する理解と新たな認識を深めました。第2部では、支え合える地域づくりに必要な「してほしいこと」「できること」「ありがとう」を



熱気溢れる大会の会場

【助け合い体験カード】を用い、参加者全員で実感・共感しました。このほか、模造紙による各区の福祉活動の展示があり、活動への積極的参加など、改めて、地域における支え合いの大切さについて、一同思いを馳せた極めて有意義な一日でした。

発表したボランティアグループ・団体



1. 地域たすけあい事業「福祉移送」(病院等への送迎)
2. 地域たすけあい事業「家事援助」(草取り、買い物代行等)
3. コミわか婚活応援隊(結婚相談)
4. お母さんの何でもトーク(子供の遊び場の提供、母親の交流等)
5. 若槻こども文庫おはなし会(読み聞かせ)
6. 若槻ふれあい弁当の会(昼夜のお弁当の配達)
7. ぞろめの会(ぞうきんぬいボランティア)
8. 若槻ずくなしの会
(布草履、布製スリッパを制作し、販売、寄付)
9. ぴっかり教室(健康部会と協力、脳トレ等多彩なメニューの実施)
10. 若槻ゆうゆう(古切手の整理、寄付)

(福祉部会)

三登山トレッキングコース愛護会 会員募集!

会員募集中

自然を楽しみ、史跡を巡る、長野市屈指のトレッキングコースです
若槻の里山を 気軽に楽しんでみませんか

* コースマップは、長野市やコミわかのホームページをご覧いただけます。

興味をもっていただける方は、ご連絡下さい。

三登山トレッキングコース愛護会

会長 青木秀樹 Tel 090-4230-0169



愛護会では、
春・秋のイベントや
コース整備等を
やってます！

